

CMIC, dispuesta a sumarse en proyectos

JORGE MEZA

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) dijo estar dispuesta a participar en los proyectos de infraestructura para la ciudad, luego de la determinación del Ejecutivo Estatal por dar marcha atrás al aumento planteado del Impuesto Sobre Nómina (ISN), con el que se buscaba crear el Fondo Estatal de Infraestructura.

“Dependiendo también del proyecto, hay aportaciones estatales, federales, mismas municipales o tripartitas, si hay forma de donde buscarle, al final de cuentas lo importante sería que queremos de la ciudad y ahí si participamos”, mencionó Mauro Álvarez, secretario del CMIC.

“Los ingenieros, los arquitectos, el que tiene su negocio de equis producto, el que vende chicles en la esquina, ahí sí podemos participar todos y decir es que aquí se hace mucho amontonamiento vial, aquí pasa el tren y no me deja pasar, oye aquí no tengo movilidad para poder llegar a mi negocio, oye yo hago de mi casa al trabajo dos horas”, resaltó.

“Ideas todo mundo tenemos, es nada más irlas aterrizando”, indicó. Mauro Álvarez, secretario de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción destacó que cualquier incremento al impuesto afecta.

JORGE MEZA



Participará CMIC en los planes de infraestructura para la ciudad

